

第38回町民スキー大会

日頃の成果を競う

2月7日、藤里スキークラブ（加藤十
会長）主催の第38回町民スキー大会が町
営スキー場において開催されました。

町民スキー大会は、冬場の健康づくり
とスキー愛好者の交流や技術向上などを
狙いとして毎年開催されています。
この日は、大回転競技と雪中のたから
探しが行われ、保育園児から往年のベテ
ラン選手まで多くの方が参加しました。
選手たちは果敢にコースを滑り降り、技
とスピードを競いました。



ペテランの滑り

快適な暮らしをお手伝い ヘルパー車を整備

町社会福祉協議会は、一人暮らしや二
人暮らし世帯の方のより快適な生活をお
手伝いすることを目標に、2015年度
日本財団福祉車両助成事業を活用し、ヘ
ルパー車1台を整備しました。

2月8日、総合福祉センター前で行わ



果敢にアタック

2月11日、藤里町営スキー場において
町主催の第28回アシックスカップ藤里ジュ
ニアスキー大会が開催され、全県から約
50名の小学生が参加しました。
絶好のスキー日和となつたこの日、選
手たちはゴールにいる父兄らから大きな
声援を受けながら、斜面に設けられたコ
ースを果敢に滑り降り、好タイムを目指し
ました。大会結果は、町ホームページに
掲載しています。

100分の1秒を競い合う 藤里ジニアスキー大会



快適な暮らしをお手伝いし
ます

れたお披露目式には、職員ら約20人が出
席し、真新しい車両の乗り心地を確かめ
ていました。

「ネットで確定申告」町長が体験

2月10日、佐々木町長が国税庁ホームページの「確定申告書等作成コーナー」を利用した確定申告書の作成を体験しました。これは、国税庁ホームページから画面の案内に従って金額等を入力すると税額などが自動計算され、所得税の確定申告書などが作成できる便利なシステムです。

体験した佐々木町長は、「以前より使いやすくなつて非常に便利」と感想を述べました。



小森 克樹さん

全国大会出場を報告

1月26日、小森克樹さん（矢坂上野・藤里中）
が役場を訪れ、東北大会の結果報告と第53回全
国中学校スキー大会への出場を報告しました。

小森さんは、男子5
キロクラシカルに出場
し、両大会とも健闘し
ました。



《日本語常識チェック！》「麦秋」

「麦秋（ばくしゅう）」は、麦が収穫期を迎える季節で初夏の頃を意味しています。

「秋」の漢字を使っていますが、秋を指すものではありませんので、ご注意を！

みんなのわだい